

SIN CONCILIACION NOVAIS-TREVIJANO

No ha habido avenencia en el acto de conciliación entre el abogado Antonio García Trevijano y el periodista José Antonio Novais, celebrado esta mañana en el Juzgado número 20 de Madrid.

José Antonio Novais, corresponsal del diario "Le Monde", pedía a García Trevijano la cantidad de 90 millones de pesetas por unas declaraciones sobre Guinea, publicadas en "Diario 16" y que el periodista consideraba injuriosas para su persona.

El "hombre bueno" de García Trevijano afirmó en el acto de conciliación que las

declaraciones aparecidas en "Diario 16" se habían publicado sin su consentimiento y que, en realidad, se trataba de una larga charla, mantenida con el periodista de "Diario 16" que, si bien recogida la idea general del pensamiento de García Trevijano, no había interpretado sus palabras exactas.

Afirmó también que Antonio García Trevijano nunca había atribuido a Novais ningún delito perseguible de oficio, por lo cual no se avenía a hacer una rectificación pública como la pedida por el periodista.